Les cyclos ont eu du cœur



mercredi 17 septembre 2008 - Flee

flée

Les cyclos ont eu du cœur

Vendredi soir a été l'occasion pour les cyclos cardiaques de France, venus à Flée pour leur assemblée générale, de se dire au revoir et de tirer le bilan de cette semaine passée en Côte-d'Or.

Découverte de la région

Les cent-quinze cyclistes ont pour la plupart tous découvert la région et, si les ballades ont parfois été un peu trop intenses, il n'y a pas eu de problème à déplorer et grâce à une météo clémente, les adhérents de l'association ont pu profiter pleinement de toutes les excursions proposées par Pierre Lescure, animateur de la région Bourgogne et nouveau vice-président de l'Amicale des Cyclos cardiaques, et les cylos de Semur, de Venarey-Les Laumes, et de Marsannay-la-Côte.

Points importants de cette semaine, dimanche, Françoise Champrond qui a rallié Paris à Pékin cet été a raconté son périple ; mardi, deux médecins sont venus parler du cœur évidemment, et l'Amicale tient d'ailleurs à les remercier tous deux pour leur humour, leur professionnalisme et leur simplicité.

Prochaine assemblée dans le Vaucluse

L'année prochaine, l'assemblée générale aura lieu à Bédoin dans le Vaucluse. En attendant les mois de septembre et d'octobre 2009, les cyclos s'y retrouveront dans trois semaines pendant quatre jours pour des visites de la région, en vélo bien sûr. Comme chaque animateur de région, Pierre Lescure organisera d'ailleurs une semaine de vélo dans le Dijonnais l'année prochaine.

Le bilan de cette assemblée générale est donc largement positif. Renseignements et adhésions. - Amicale des Cyclos Cardiaques : http://www.cyclocardiaques.org.

